

24. September 2024  
Pressemitteilung

### **Wir sind die Bremer Stadtmusikanten fürs Theater**

Das Volkstheater suchte mit einem großen Malwettbewerb für Kinder das Plakat zum Weihnachtsmärchen 2024 – gewonnen hat Oskar Helberg (7).

Was für ein Bild. Oskar Helberg (7) aus Pölchow bei Rostock hat das Siegermotiv für den großen Malwettbewerb für Kinder zum diesjährigen Weihnachtsmärchen des Volkstheaters Rostock erschaffen. Zu sehen sind Esel, Hund, Katze und Hahn, wie sie einen Räuber erschrecken. Oskars Werk wird bald die offiziellen Plakate des Volkstheaters zum Stück „Die Bremer Stadtmusikanten“ zieren. Eine Jury hat das Bild am 24. September auserwählt.

Die Entscheidung war alles andere als leicht. Viele Einsendungen von kreativen, lustigen, phantasievollen Bildern haben uns erreicht. Die Qual der Wahl hatte schließlich die Jury: Stefanie Lenz (OSPA-Stiftung), Dr. Jörg-Uwe Neumann (Direktor Kunsthalle Rostock), Dr. Doris Geiersberger (Förderverein Volkstheater), Mathias Goldberg (Dozent Designakademie), Christiane Scholze (Grafikerin Volkstheater) und Ralph Reichel (Intendant Volkstheater). Wir sagen: Danke schön!

Am Ende fiel die Wahl auf Oskar Helbergs Bild. „Die Tiere wirken aufmunternd und abenteuerlustig“, begründet Jurorin Stefanie Lenz die Wahl. Das Bild zeige, „wie stark man gemeinsam sein kann“. Mathias Goldberg gefiel die Mischung der eingesetzten Techniken – einerseits Collage, andererseits getupfte Elemente.

Ab 3. November sind rund 30 Vorstellungen von „Die Bremer Stadtmusikanten“ im Volkstheater geplant. Unter den Einsendungen zum Malwettbewerb werden diverse Preise verlost. Die Gewinner:innen werden kurzfristig informiert.